



**7 Pièces**

**144 m<sup>2</sup>**

**Réf. V 806**

**890 000 €**

**Plan-de-la-Tour**  
Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Golfe de Saint Tropez, 15 mn des Plages de Sainte Maxime, à proximité du Village et des Commerces de Le Plan de la Tour. Villa au coeur d'un jardin paysagé de 958 m2 avec une superbe vue plein Sud, dominant un paysage de campagne. De belles Terrasses avec vue sur la nature et les Collines, Cuisine d'Ete en Patio devant Séjour. Salle de Séjour avec ouverture d'un côté au Sud sur une Terrasse à l'ombre d'une Ramade en Fer Forgé, et d'un autre côté sur la cuisine d'été en Patio. 4 Chambres dont une en RdC avec sa Salle d'Eau privée. Petit duplex indépendant avec Séjour, Cuisine Américaine et ...

Gulf of Saint Tropez, 15 minutes from the Beaches of Sainte Maxime, close to the Village and Shops of Le Plan de la Tour. Villa in the heart of a landscaped garden of 958 m2 with a superb view due South, overlooking a countryside landscape. Beautiful Terraces with views of nature and the Hills, Summer Kitchen on the Patio in front of the Living Room. Living room with opening on one side to the South onto a Terrace in the shade of a Wrought Iron Ramde, and on the other side onto the summer kitchen on the Patio. 4 Bedrooms including one on the ground floor with its private Shower Room. Small ...

## AGENCE JULIEN DURBANO

Place des Anciens Combattants d'Afrique du Nord - 83120 PLAN-DE-LA-

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

